



présente

La journée des Ludopathes

Si votre envie de jouer confine à la maladie... c'est que vous êtes comme nous : un Ludopathe !

Pour vous aider, nous vous proposons une thérapie de groupe, sur une journée, à base de jeux après-midi, soir et jusqu'à l'aube... Et pour mieux tenir le coup chacun vient avec un plat (sucré et/ou salé) à base de... pâtes : feuilletées, salées, brisées, salades de pâtes, tout est bon pour rassasier l'appétit des Ludopathes.

Rendez-vous le :

Samedi 04 juin
de 14 h 00 à l'aube...

233 boulevard Saint Marcel 13011 Marseille



La journée des Ludopathes... pour les fêlés des jeux !